Mobilité et patrimoine au rendez-vous



Sur les remparts de Nodier, inaccessibles habituellement. Photo Thomas GAILLARD

Découvrir Dole et ses richesses, à vélo, était possible dimanche. 244 personnes ont tenté l'aventure et ne le regrettent pas.

Prganisée au départ de la médiathèque, la « boucle insolite », de 15km, a réuni 244 personnes ce dimanche matin 17 septembre. « L'idée est de promouvoir le déplacement alternatif à la voiture en faisant découvrir des endroits de Dole d'une manière ludique, à vélo. Nous avions 175 pré-inscrits et, malgré la pluie, nous avons eu 244 participants » annonce Elen Ledet, directrice des services environnement et mobilité durable du Grand Dole. S'inscrivant dans le cadre des journées

du patrimoine et de la semaine de la mobilité, l'événement a permis de traverser des bâtiments et des passages fermés à la circulation habituelle des cyclistes.

« C'est une excellente initiative qui met en valeur notre patrimoine » commente Jean-Pascal Fichère, président du Grand Dole et participant de la boucle. « J'ai adoré le passage sous la route et la descente de Saint-Ylie » explique Maëna, qui, accompagnée de sa maman Estelle, a pu découvrir de nouveaux lieux de Dole qu'elle a rejoint à Pâques.

« Je suis passé à vélo à l'intérieur de mon école (Beauregard) » dit, amusé, Ethan.

Vu le succès rencontré par ce premier essai, de futures boucles seront prévues les prochaines années.